

Main-Taunus-Kreis

Online-Umfrage zum Breitband-Ausbau

[16.10.2012] Im Rahmen einer Online-Befragung können Bürger im Main-Taunus-Kreis jetzt den Bedarf an schnellem Internet deutlich machen.

Mit einer Online-Umfrage soll im Main-Taunus-Kreis der Bedarf an schnellem Internet ermittelt werden. Wie das Büro der Kreisorgane der hessischen Kommune mitteilt, können die Bürger bis zum 30. November 2012 an der Befragung teilnehmen. Mit der Initiative „Schnelles Internet für den Main-Taunus-Kreis“ verfolgen alle Kommunen des Kreises das Ziel, den flächendeckenden Breitband-Ausbau bis 2014 voranzutreiben. Aus rechtlichen Gründen könne der Kreis allerdings nur handeln, wenn ausreichend Bürger und Unternehmen bestätigen, dass sie in den kommenden Jahren mindestens 25 Mbit/s benötigen. Der Fragebogen sei über die Website des Kreises zu erreichen. Falls sich ein ausreichend hoher Bedarf ergibt, sollen die politischen Gremien im Kreis und den Kommunen im Jahr 2013 über den Aufbau und den Betrieb von Breitband-Verbindungen entscheiden, heißt es in der Meldung weiter.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Main-Taunus-Kreis, Bürgerbeteiligung